

Neuer Leiter des JSO

Ich freue mich, ab nun das KON-Orchester zu leiten. Damit ihr ein paar Sachen über mich wisst, hier ein paar Infos:

Seit 2016 bin ich hier in Halle und arbeite als Kirchenmusiker am Dom.

Ich bin 40 Jahre alt und habe drei Kinder (13, 11 und 4 Jahre alt), die auch gerne Musik machen.

In meiner Freizeit fahre ich gern Fahrradtouren und unternehme etwas Schönes mit meinen Freunden und meiner Familie.

Natürlich höre ich auch gern Musik; immer wieder neue Werke oder Songs entdecken macht mir extrem Spaß!

Zu meinen Lieblingskomponisten gehören Schütz, Rosenmüller, Bach, Chopin, Brahms, Mahler, Debussy und Hindemith.

Zeitgenössische Musik und Jazz sind auch eine große Leidenschaft von mir. Wenn ich Zeit habe, komponiere und improvisiere ich auch gerne selbst.



Hallo :)

Ich bin Gerhard Noetzel und werde die Leitung des Jugendsinfonieorchesters übernehmen.

Mit euren Tutorinnen und Tutoren hatte ich bereits eine Kennenlern-Runde – wir haben tolle Ideen für ein neues Programm mit euch entwickelt.

Ich freue mich euch kennenzulernen und lade euch zu einer ersten Probe am Freitag, 17. Februar um 18 Uhr in den Orchesterraum des Konservatoriums ein.

Solltet ihr noch nicht Mitglieder des Orchesters sein, hättet aber große Lust mitzumachen, sprecht einfach eure Lehrerinnen/ Lehrer an!

Euer

Gerhard Noetzel